



学校教育目標

こころざしを持って  
気づき 考え 共に実行する子



◆◆◆ みんなでがんばる合い言葉 ◆◆◆

- ①んがえを伝える
- ②んなで力を合わせる
- ③い言葉をつかい、気持ちの良いあいさつをする
- ④きるまで挑戦する

**上井出ではできない体験を堪能しました。**

2月5日(火)、朝霧野外活動センターで全校児童を対象に野外活動を行いました。1・2年生は、生活科の学習として、冬の自然について学習しました。前の週に降った雪は溶けてしまいましたが、活動センターの敷地内で凧揚げをしたり、動物の足跡を見つけたりする活動を通して、冬の自然を楽しむことができました。また、3～6年生は、アイスアリーナを会場に、各々のレベルでスケートを楽しみました。5・6年生は、経験値が高く、スムーズに滑る子供が多く見られました。また、最初は戸惑っていた子供も見見る上達し、友達と楽しく滑ることができました。今回のスケート教室開催に当たり、数多くの保護者の皆様が、子供たちの活動を見守ってくださいました。ご協力ありがとうございました。



凧揚げを楽しんでいる1・2年生



冬遊びを楽しんでいる1・2年生



見つけた氷を披露する2年生



だんだん氷に慣れてきた3年生



楽しそうに滑る4・5年生



上手に滑る6年生

**上井出小のことを1年生が優しく教えてあげました。**

2月19日(火)、1年生が来年度入学する園児の皆さんに、学校の様子を伝える「上井出小のことをおしえてあげるよの会」が行われました。上井出保育園を中心に、他の幼稚園からも何人かの園児の皆さんが参加してくれました。1年生は、上井出小の生活について分かりやすく教えるために何度も練習をして当日を迎えました。上井出小の生活を教える場面では、練習の成果を発揮し、自分の担当する役割を一生懸命行う姿が見られました。また、校舎内を案内する場面では、優しく手を引きながら校内を回る姿が見られました。園児の皆さんにとって、大変楽しく、ためになる会になりました。来年度は、15名の1年生が上井出小学校に入学する予定です。



1日の生活について説明する1年生



運動会で踊ったダンスを披露する1年生



職員室を案内する1年生

## 6年生と楽しい思い出をつくることができました。

2月21日(木)、6年生と思い出をつくる会が行われました。縦割りチームのリーダーとして、また、委員会活動の中心になって下級生の見本となって活躍してくれた6年生に、感謝の気持ちを表すとともに、楽しい思い出をつくることを目的としました。5年生が企画したゲームやクイズ、5年生が考えた「6年生はすごいぞ」の劇、縦割りチームごとに作成した寄せ書きのプレゼント等、6年生にとっても、下級生にとっても大変思い出に残る会となりました。



会の進行をする5年生



ゲームを楽しむ1・6年生



考えた劇を披露する5年生



寄せ書きを渡している様子



お礼の言葉を述べる6年生



アーチを通して退場する6年生

## みんなで力を合わせた作品が完成しました。

2月26日(火)、富士開拓農協壁画の完成式典がありました。全校児童を対象にデザインの募集を行い、校長先生が構成し直した下書きに全員で少しずつ色を付けていきました。「にじ色ハッピー牧場」と名付けられた壁画は、笑顔がいっぱいのとても温かい作品に仕上がりました。開拓農協の宮島理事長様をはじめ、多くの来賓の皆様の前で披露された壁画は、「みんなで力を合わせた」大変思い出深い作品となりました。今後も子供が地域のために役立っているという思いを持てるような活動に取り組んでいきます。



壁画前での集合写真



記念品を受け取る6年生



南側壁画を鑑賞する5年生

## ご協力をお願いいたします。

上井出小学校では、5月と9月の年間2回、PTA廃品回収を行っています。それ以外に、常設の回収ボックスによる回収を常時行っています。このたび、地域の方々により多くのご協力をお願いさせていただくために、回収ボックスの場所を、本校西側駐車場内に移動しました。子供が学びやすい環境を整備していくための資金として活用させていただきますのでご協力をお願いいたします。



校舎西側駐車場に設置した古紙回収ボックス